

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Les lauréats Safran au concours Talents des Cités reçoivent la « Mention spéciale » du jury**

Paris, France - le 25 novembre 2016

L'ensemble des lauréats du concours Talents des Cités ont été félicités par leurs parrains lors de la cérémonie de remise des prix nationaux le 22 novembre au Sénat. Ils ont aussi découvert en direct les deux prix spéciaux décernés par le jury d'honneur composé d'un représentant de chaque partenaire, co-présidé par le ministère de la Ville, de la Jeunesse et des Sports et le Sénat. Les lauréats du projet soutenu par Safran, Azouz Manaï et Malika Zebbiche pour la Fabrik@web Kids, se sont vu décerner la « Mention spéciale ».

Cette récompense souligne l'intérêt social de cette école numérique accueillant les enfants de 7 à 17 ans, mais aussi les parents et les professeurs. Implantée à Planoise, quartier sensible de Besançon, la Fabrik@web Kids s'est donnée pour mission d'apprendre le codage à tous les enfants, notamment à ceux qui se détournent du chemin de l'école.

L'objectif est aussi que les plus jeunes soient moins passifs face aux nouvelles technologies, et qu'ils en maîtrisent mieux l'impact.

Dans ce contexte éducatif innovant, le numérique devient un lien social, un lien transgénérationnel. De plus, il ouvre l'accès vers les métiers de demain, pour beaucoup liés au développement du numérique.

« Le digital doit être un élément constitutif de l'éducation des enfants, pour préparer leur avenir et celui de notre société. La Fabrik@web Kids relie ces deux objectifs. En cela, c'est une entreprise sociale et citoyenne, nous lui souhaitons de réussir et d'essaimer » souligne Michel Déchelotte, Directeur des Affaires institutionnelles Safran, se réjouissant de la Mention spéciale remise aux lauréats parrainés par le Groupe.

« Nous sommes heureux et fiers que le jury d'honneur nous ait distingués, nous ne nous attendions pas à recevoir ce nouveau prix. Cette confiance, que Safran et les membres du jury nous accordent, décuple notre volonté d'accueillir le plus grand nombre d'élèves et de partager avec eux notre savoir numérique. Nous restons modestes mais résolument optimistes : les enfants apprennent très vite quand cela les intéresse, aussi nous sommes sûrs que, dans peu de temps, c'est eux qui pourront nous enseigner les formules et les calculs les plus innovants. Ce sera alors un grand succès partagé ! » déclarent Azouz Manaï et Malika Zebbiche.



**Safran** est un groupe international de haute technologie, équipementier de premier rang dans les domaines de l'Aéronautique et de l'Espace (propulsion, équipements), de la Défense et de la Sécurité. Implanté sur tous les continents, le Groupe emploie 70 000 personnes pour un chiffre d'affaires de 17,4 milliards d'euros en 2015. Safran occupe, seul ou en partenariat, des positions de premier plan mondial ou européen sur ses marchés. Pour répondre à l'évolution des marchés, le Groupe s'engage dans des programmes de recherche et développement qui ont représenté en 2015 des dépenses de plus de 2 milliards d'euros. Safran est une société cotée sur Euronext Paris et fait partie des indices CAC 40 et Euro Stoxx 50.

Pour plus d'informations : [www.safran-group.com](http://www.safran-group.com) / Suivez @Safran sur Twitter.

Pour en savoir plus sur Fabrik@web : <http://kids.fabrikaweb.fr>

Pour plus d'information sur Talents des Cités : <http://www.talentsdescites.com/>

---

## Contact(s)

Contacts Presse Déléguée Générale du Mécénat / Safran Company  
Véronique FAIVRE / [veronique.favre@safrangroup.com](mailto:veronique.favre@safrangroup.com) / +33 1 40 60 83 07

Service Presse / Safran Company  
Caroline COUDERT / [caroline.coudert@safrangroup.com](mailto:caroline.coudert@safrangroup.com) / +33 1 40 60 82 20